

大牟田市に関する、さまざまな出来事を
写真とともに紹介します。

※撮影の時だけ一時的にマスクを外していただいているます。

まちかどレポート

誠修高校、明光学園高校、大牟田高校が全国大会での活躍を誓いました



1 「堂々としたプレーで、全日本高等学校選抜ソフトテニス大会初めての一勝を目指して頑張ります」と意気込みを語った誠修高校ソフトテニス部。

2 全国高等学校ハンドボール選抜大会に2年連続5回目の出場が決まった明光学園高校ハンドボール部は「日本一を目標に一丸となって戦います」と宣言。

3 男子団体戦と男女個人戦での全国高等学校柔道選手権大会出場を決めた大牟田高校柔道部。「今年も優勝旗を持ち帰りたい」と意気込みを語りました。



夢の花咲く青春祭、会場に笑顔溢れる

市内の高校生たちが企画・運営した「夢の花咲く青春祭」が2月23日、文化会館で開催されました。

第1部では各高校等の学校紹介やパフォーマンス、展示や体験コーナー、地区公民館のサークル等の活動発表などたくさんの催しが行われ、大盛況でした。

第2部の九州新喜劇では、福岡よしもとのみなさんと高校生が共演し、会場を大いに沸かせました。



きれいなお花でおもてなし

2月22日、木製のプランター17個が世界遺産・宮原坑へ寄贈されました。三池工業高校土木科の生徒が製作し、はやめ幼稚園、駿馬小学校、宮原中学校の子どもたちが絵を描き完成させました。関市長は「ふるさとの素晴らしい財産を守り、花で飾って多くの方を迎える」と感謝しました。



三池初市 4年ぶりに盛り上がる

3月1日、2日に三池神田脇「初市街道」で4年ぶりに三池初市が開催され、学生たちや親子連れなどで賑わいました。

植木や刃物の競り市などの催しのほか、初市手形でできる福引付きあめ玉のつかみ取りを楽しむ姿が見られました。



子どもたちのために「安全横断旗」「SDGs日めくりカレンダー」寄贈

子どもたちの登下校を見守る黄色の横断旗「安全横断旗」が福岡県トラック協会から市内の各小学校へ6本ずつ（計114本）寄贈されました。ジャー坊が大きくデザインされた横断旗は、保護者や地域の見守り隊と連携して行う交通安全指導に役立てられます。

また、（株）グリーン・シップより小学校5年生児童全員に「SDGs日めくりカレンダー」が寄贈されました。同カレンダーは、市立の全小・中・特別支援学校のSDGs達成に向けた取り組みが紹介されており、おおむたのまちづくりのため、日々の学習で活用されます。



左から、河村 隆行さん、徳永 順子さん、徳永 勇さん

延焼を未然に防いだ初期消火を称え

1月9日に岩本新町公園において、バケツリレーで火災の延焼を防いだとして3人が消防本部から表彰されました。

消防長は「消火活動は普段から意識していないとなかなかできない行動。地域のコミュニティが形成されていると感じた」とお礼の言葉を述べました。



左から、佐々木 泰則さん、松本 栄司さん

人命救助、勇気ある行動に感謝状

2月7日に田隈で発生した火災に際し、人命救助を行った2人が消防本部から表彰されました。

火災現場に隣接する建物内の飲食店で食事中だった2人は、長年活動してきた消防団での経験もあり、勇敢にも逃げ遅れた人がいないか確認し、煙が充満する中、火災現場から居住する男性を助け出しました。